

サイパン南の島体験ホームステイ



プログラム参加費

150,000円

旅行代金

11歳以下 98,000円
12歳以上 120,000円 *帰国日年齢

期間

平成29年7月27日(木)～8月3日(木)
*出発日の前日が、事前研修会です

対象・定員

小学校3年生～中学校3年生
20名(最少催行5名)

場所

北マリアナ諸島 サイパン島

協力

サイパン市役所

利用航空会社

デルタ航空(直行便)

*プログラム参加費・旅行代金の詳細は『事業概要』の項目をご参照ください

プログラム(予定)

7/26 (水)	夕刻 事前研修会
7/27 (木)	午前 成田空港より出発 午後 サイパン空港到着 夕方 ホストファミリーとマッチング ホームステイ開始
7/28 (金)	午前 サイパン市長表敬訪問 午後 サイパン島内見学、戦争学習 (アメリカンメモリアルパーク、バンザイクリフなど)
7/29 (土)	終日 ホストファミリーと過ごす
7/30 (日)	終日 ホストファミリーと過ごす
7/31 (月)	終日 ウォーターパーク訪問 (流れるプール、造波プールなど)
8/1 (火)	終日 マニヤガハ島訪問 (バーベキューランチ)
8/2 (水)	午前 NHI博物館、ショッピング 午後 ボーリング 夕方 さよならパーティー(日本文化紹介)
8/3 (木)	午前 ホストファミリーと過ごす 午後 サイパン空港より出発 夜 成田空港到着 通関後、解散

*天候等によりスケジュールが変更になる可能性があります。



特色

- ホストファミリーは原則1家庭2名
(全体人数が奇数の場合は、3名の家庭があります)
- 3時間半のフライトなので、移動時間が短いです
- 島内見学と戦争学習
(バンザイクリフ、ラストコマンドポスト、バードアイランド訪問)
- 親日家のホストファミリーが受け入れします
- 英語が初心者の方でも、生の英会話にチャレンジできます

現地情報

気候	平均気温は27℃。常夏の島で、1年中泳ぐことができます。南国特有のスコール(ザッと降ってカラリと晴れる)があります。
気温	最高気温 29℃ 最低気温 24℃(7月)
時差	日本より1時間進んでいます。
現地通貨	アメリカドル

申込締め切り 5月13日 *プログラム参加申込書とお申込金3万円をお送りください

*サイパンは、締め切りが早いため、締め切り後のお申込みについては、担当者までお問い合わせください。



マニャガハ島のきれいな海



シュノーケリングはサイコー！



みんなで楽しく日本文化紹介！



優しいホストファミリーとお別れ

体験記

東京都 小4 男子

初めてお父さんとお母さんからサイパンホームステイの話聞いた時、正直いやだと思いました。一人で海外に行くなんて信じられませんでした。だけど、お父さんとお母さんが「せっかくの機会だから、行っておいで」と言ってくれて、行ってみようかなという気持ちになりました。そしてオリエンテーションに行って、もっと行く気になりました。成田のホテルに泊まる日、行く気になっていたのに、すごく不安になりました。だけど、サイパンに行く人と話をしたり、ゲームをしたりして遊んでいるうちに、その不安はなくなりました。次の日、飛行機に乗ってサイパンに着いた時、カマチョさんのファミリーが、呼んでいました。カマチョさんのファミリーに会ってすごくほっとしました。カマチョさんの車の中で、日本はどんな所なのかなどを話してあげました。そして、サイパンの事を詳しく説明してくれました。僕は車の外を見なが、日本とは違う所がいっぱいある事に気づきました。道路の広さや自然の量などが、特に違うなと感じました。そして、カマチョさんの家に着いて、僕はびっくりしました。なぜかという、カマチョさんの家では、犬やヤギを何匹も飼っていて、ほかの家も動物をたくさん飼っていたからです。僕は、サイパンの人たちは動物が好きなんだと思いました。次の日、バンザイクリフとアメリカンメモリアルパークに行きました。バンザイクリフでは、戦争の恐ろしさを学びました。プールやストリートマーケットに連れて行ってもらった事は、楽しい思い出です。一番思い出に残ったのは、マニャガハ島です。海がすごくきれいで、とても気持ちが良かったです。最後のサヨナラパーティーは、すごく寂しい気持ちになり、悲しかったです。カマチョさんの家族は、本当にやさしく僕たちに接してくれて、感謝の気持ちでいっぱいです。幼稚園から習っていた英語が通じて、自信が持てました。もっと大きくなったら、またホームステイしてみたいです。最後の日、別れはつらかったけれど、僕にとって忘れられない良い経験になりました。僕はサイパンが大好きになりました。

体験記

福井県 中1 女子

初めて海外に行きました。飛行機に乗るのも初めてだったので、初めは不安や緊張がありました。しかしリーダーはとても優しく、皆とも仲良くなれ、不安は楽しみへと変わりました。戦争時の事は授業で学習する事はありませんでしたが、実際に戦争が行われていた場所に行ったのは初めてでした。日本軍が使用していた戦車や海からの砲撃で開いた穴、多くの日本人が自殺した場所へ実際に行く事で、戦争の怖さなどを知る事が出来ました。戦争を体験した方が少なくなっている今、戦争時の事を知るの、とても大切だと思います。戦争時の実際の映像を見るのも、今回この研修に参加しなかったら見る機会は無かったと思うので、とても良い体験をする事が出来ました。次にサイパンの自然です。サイパンは湿度が少なく気温は高いですが、カラッとしていたのでとても過ごしやすかったです。海は、本当にきれいで驚きました。シュノーケルをしたら美しい魚やサンゴ礁を見る事も出来、初めて見る物がたくさんでした。海の中で見た景色は、一生の宝物になりました。ホームステイも初めてで、とても良い体験が出来たと思います。空港からの車の中では英会話に挑戦してみました。「あなたの家までどのくらい時間がかかりますか」や「あなたの家がある地域の名前はなんですか」など、ぐちゃぐちゃの英語だったかもしれませんが、自分から話しかける事が出来たので良かったです。ホームステイ先では、子供たちが待っていて、初めはお互い緊張していて会話も少なかったけど、「一緒に遊ぼう」と言ってくれて、どんどん仲良くなりました。うどんを作って食べてもらったり、折り紙で遊んだりもしました。さよならパーティーでは、それぞれのブースで日本の遊びを紹介しました。最後にお礼の言葉を言う、という重大な役ももらい少し緊張したけど、感謝の気持ちを伝える事が出来たと思います。今回の海外研修で、私はとても多くの事を学び、行く前の自分より少しも少し成長出来たと思います。ありがとうございました。